

MORELOS NOMBRA A ROSÁINS COMO SU SEGUNDO

MORELOS AL CONGRESO NACIONAL

FEBRERO DE 1814⁹⁴

A fojas 7 se halla un oficio de Morelos al Congreso, dándole cuenta de haber nombrado su segundo, en defecto de Matamoros, cogido en Puruarán, al licenciado don Juan Nepomuceno Rosáins, con título de teniente general.

⁹⁴ *Prontuario*, 1995, Legajo 24, "Contiene un registro de certificaciones sobre la buena conducta que han observado los europeos de Oaxaca; 23 títulos de grados militares conferidos por Rayón y Morelos a varios rebeldes; borrador de asientos de los títulos militares; protocolo de las actas del ridículo congreso de Chilpancingo", número 6, p. 461.